



Las obras en Alba de Tormes. EÑE

Alba rehabilita los aseos públicos de las playas del Tormes

Alba de Tormes—El Ayuntamiento de Alba de Tormes, dentro de los trabajos de restauración ambiental en el área recreativa Las Playas, ha iniciado los trabajos de rehabilitación de la zona recreativa con la creación de un estacionamiento para personas con movilidad reducida, mejora de la rampa existente, un aparcamiento para bicicletas, instalación de papeleras, colocación de señalización informativa y mejora del edificio de los aseos. Concretamente se instalarán nuevas pilas exteriores y grifería con el fin de reducir el consumo de agua. También se pintará el exterior para adecuarlo al entorno natural, se restaurarán las bajantes de la cubierta y se eliminará el muro externo existente para reducir el impacto visual y facilitar la accesibilidad. El coste total de la obra asciende a más de 25.000 euros y está enmarcada como una de las actuaciones finales Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, financiada con Fondos NextGenerationEu.

Dicha restauración forma parte de un trabajo transversal entre las concejalías de Medio Ambiente, Turismo, Cultura y Urbanismo. La actuación tiene un doble objetivo, la restauración del entorno natural del río Tormes incrementando su biodiversidad y favoreciendo su conservación; y la mejora de las infraestructuras para garantizar con seguridad de la ciudadanía. EÑE



David Sánchez, Jaime Aveleira, Javier Iglesias y Eva Picado con los niños y la docente del programa "Crecemos" en Santa Teresa. EÑE

Machacón, Robleda y Calvarrasa de Arriba estrenarán **guardería**

● Los tres municipios se sumarán al programa "Crecemos" que atiende a niños de 0 a 3 años

● Actualmente funciona en 45 municipios, con 539 menores atendidos y 60 empleos creados

EÑE

Santa Teresa—El núcleo urbano de Santa Teresa, de la localidad de Galisancho, ha sido junto a La Vellés, Encinas de Abajo y Pedrosillo el Ralo, uno de los que este curso ha estrenado el servicio de cuidado gratuito a los niños de 0 a 3 años que presta la Diputación dentro del programa "Crecemos".

Esta programación se incrementará con la llegada del mes de septiembre y el inicio de un nuevo curso al sumarse a los 45 municipios, en los que ya funciona otro bloque de tres localidades que serán: Macha-

cón, Robleda y Calvarrasa de Arriba. Cabe recordar que los niños que se benefician de esta programación proceden de hasta 98 localidades salmantinas, por ejemplo, en el caso de Santa Teresa, los pequeños de entre 6 meses y 3 años que acuden al centro proceden, tanto de este núcleo urbano, como de la vecina localidad de Fresno Alhándiga

Tal como recordó el presidente de la Diputación, Javier Iglesias: "El programa permite atender en la actualidad a un total de 539 menores y crear 60 empleos en el medio rural. Es fruto de la colaboración de

tres administraciones como son la Junta, la Diputación y los Consistorios en los que se ha implantado".

El coste total del servicio "supera el millón y medio de euros de los que 173.000 aporta la institución provincial, mientras que los Ayuntamientos se hacen cargo de los espacios físicos en los que se lleva a cabo el programa y la Junta aporta el resto de la financiación" explicó el presidente de La Salina.

Esta iniciativa supone "un compromiso institucional con el medio rural para que los padres tengan a su disposición servicios similares a los que tendrían en una capital de manera que se asiente la población y las familias jóvenes, porque los niños son los vecinos del futuro en estas localidades", indicó Iglesias.

Por su parte el alcalde de Galisancho, municipio al que pertenece el

núcleo urbano de Santa Teresa, Jaime Aveleira, indicó que para el municipio "es importantísimo contar con este servicio para las familias. Ahora mismo contamos con siete niños y eso permite a las familias mantenerse en el medio rural, por ejemplo en nuestra localidad, muchos padres tienen empleo en Guijuelo. Los niños están atendidos de lunes a viernes en horario de 8 de la mañana a tres y media de la tarde en un edificio que ha rehabilitado el Consistorio y permite atender la demanda de las familias".

El programa "Crecemos", explicó la Diputada de Bienestar Social, Eva Picado, "se implanta a petición de los municipios que atienden la demanda de las familias, es gratis para los padres, y se atiende en cada localidad a un máximo de 15 niños por aula".

Santa Marta acondiciona un aparcamiento para 70 vehículos en el centro

● Se han eliminado los baches y nivelado el terreno con operarios municipales



La edil Marta Labrador, en una visita a las obras. EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha acondicionado una de las zonas de estacionamiento más céntricas del municipio. Se trata del aparcamiento situado en la carretera de Madrid,

junto a una superficie comercial, con capacidad para unos 70 vehículos.

El objetivo de esta actuación que se repite cada año, es eliminar los baches que se van formando como consecuencia de la lluvia y del intenso tránsito de vehículos. Unos trabajos de acondicionamiento que permiten nivelar el terreno y eliminar las acumulaciones de agua o barro que se producen en las épocas más lluviosas.

La nivelación del terreno se ha hecho con un rodillo y una motoniveladora de la Diputación de Salamanca, así como con material sobrante del fresado de otras vías del municipio, que se ha empleado para rellenar los baches.

Unos trabajos que han ejecutado los operarios municipales que "nos permiten reducir los costes al máximo sin renunciar a dar el mejor servicio a los vecinos en un espacio muy frecuentado", como explicó la concejal de Obras, Marta Labrador.

La responsable del área recordó también que "es una zona de la que estamos muy pendientes todo el año, ya que debido a las características del terreno y al tráfico intenso que soporta, se forman socavones que dificultan el estacionamiento".

El año pasado además, el Ayuntamiento de Santa Marta habilitó en este mismo aparcamiento una rampa de acceso para facilitar la entrada de los vehículos. EÑE